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Celebration 

☆ 司会進行 SAA 森 裕之 君 
 

 
 
 
 

【会員お誕生日】 
   

小林隆弘 君 
 
 
 
 
 
 

  会長 栗林久一 君 

皆さん、今晩は。 

2 月に入りました。今年はうるう年で 1 日多い 29 日となります。

したがって、一年を 366 日とする年であります。 

うるう年の語源・由来をちょっとお話します。漢字「閏」ウルウ

は王が門の中に居ることを表す字で、中国では暦からはみ出

した閏日（閏月）には王が門の中に閉じこもり、政務を執らない

ことに由来するそうです。 

夏期オリンピックと同じ 

周期で 4 年に一度と思 

われがちだがうるう年 

の条件は、西暦年が 

4 で割り切れる年であ 

るが、100 で割り切れる 

年は平年、ただし 400 で割り 

切れる年はうるう年であります。そして、2 月 3 日は節分です。 

恵方の方角に向かって巻き寿司を切らずに無言でお祈りし

ながら少しずつ食べて下さい。きっと良いことが起こると思いま

す。今年の恵方の方角は「北北西やや右」です。私たちクラブ

も 2 月 14 日は当クラブの創立記念日をお迎えます。 

玉置委員長の計らいで来週8 日の例会は、創立16 年を祝う

会ということで会員の皆さんとお祝いをしたいと思いますので

宜しくお願いします。 

そして、2 月 22 日は東ロータリークラブ表彰です。村上委員

長が着々と段取りをしてくれています。この表彰も会員皆様で

成功させたいと思っておりますので、ご協力の程宜しくお願い

致します。 

 

 

  ｢ 会員卓話 ｣ 

龍 田 安 廣 君 

今回は９．１１災害についてお話しを致します。 

そして、災害早々２６４０地区より義援金と物資を頂きましたこと 

町民として又、町議として有り難く、厚くお礼申し上げたいと思 

います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

さすが、ロータリークラブの組織だと改めて感心した次第で 

す。義援金としてはロータリークラブが一番高額でありました。 

それ以来、少しの雨でも周辺を見渡す習慣がついてしまいま 

した。 

さて、当日は雨が激しく、ちょっと川を見に行ったのですが 

尋常ではない感じがしました。近所のお宅に行き増水している

ので早く避難してくれと知らせにも行きました。 

 本人曰く、「以前もこういった事があったが、大丈夫だ」と中々 

避難には応じてくれませんでしたが、何とか連れ出すことが出 

来ました。殆どの方達は「起こってからでないと」実感が持てな 

いのも日頃の防災意識が低いからだと感じます。 

「Ｉターン、水面の見える田舎暮らし」と様々なキャッチフレー 

ズで町起こしをします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

賛同組であちこちから引っ越されてきて定住頂いてる方々 

にはＳ２８の水害の経験がありませんし、「多分大丈夫だろう」と、

私も地元で生まれ育ち暮らしていますがやはりこの「大丈夫だ

ろう」はないとは言い切れませんし、大丈夫であって欲しいとの

観点から行動を遅らせるのだと思いました。 

本日のプログラム 

会 長 告 知 



 

73.3% 80.0%⇒1月18日 の修正出席率

15名 3名 0 80.0%12名

会員数 欠席者 免除会員 出席率出席者

暫くして、違うお宅に伺うことにしまして、行ってみると未だ 

電灯が点いていましたのでとにかく早く避難するよう促しまし 

た。 ここで、人様の非難をしたくはないのですが、行政の対 

応には考えされられる事が多々ありました。 

５０人程度の職員は右往左往するばかりで中々行動には移 

れなかったことも今後の課題となりました。 

午後１２時頃になると事の異常さに気が付いたのか、周りの 

家々の電灯が点きはじめました。 

 暫くすると停電です、真の闇となり右も左もわかりません。 

電話も通じずＲＣのメンバーにも電話したのですが繋がらず、 

この時は大変やきもきしたものです。 

 明け方になり、デジカメをもって周辺を撮影しましたが、変わ 

り果てた景色には愕然としたものです。 

当時には災害に遭われた方を思うと簡単にはこのようなお 

話しを容易く出来ませんでしたが、今皆様に思い起こしながら

でもお話し出来るのは少し余裕が出てきたからだと感じていま

す。 

 町議員職でありますので、復旧復興に全力を注ぎたいと感じ 

ているところでございます。 

町としては現在この予算に１６億を超える予算立てをすること

が出来ています。 

先日知事とも懇談が出来ましたが、災害は忘れた頃にやっ 

てくるとは正にこのことかと痛感いたしました。 

皆様も必ず来る災害に対応すべく、案ずるのではなく日頃 

の生活に「防災意識」を持ち、日々ご活躍頂きたいと祈念申し

上げ私の卓話を終わります。  

ありがとうございました。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

  SAA  稲垣 崇 君 

 

◇栗林久一 君 龍田君本日卓話よろしくお願い致します。 

◇細川幸三 君 大変寒くなりました。皆様お体に気をつけて

お過ごし下さい。 

◇龍田安廣 君 本日卓話しますのでよろしくお願いします。 

 

 

 

  出席委員会  栗本 浩 君 

 

 

 

 

 

 

 

 

お 知 ら せ 

 皆さんの身近なニュースをお知らせ下さい。 

デジカメ又は携帯のカメラで撮影した画像(DATA)

と少しの説明を付けて頂ければと思います。 

☆旅行に行ってきて○○だったこと。 

☆ふと気づいたらこんなのがありました。 

☆ベストショット!! 

☆滅多に撮れないタマタマ写真 

☆私の趣味 

☆よく見ると“笑ってしまう”写真 

☆美味しかった料理、お店 

 

等々、ようは何でも結構です。 

 是非、情報の提供をお願いします。 

 

提供作品は全て当クラブホームページに掲載します。 

そして皆さんから頂いた作品の中から優秀作品、

傑作作品、ベストショット作品を審査し、週報記録

委員会から表彰したいと思います。 

出 席 報 告

ニ コ ニ コ 箱


